

百合丘二丁目町会

会長 小野寺礼之

この町会は、昭和37年に地元有志が集い準備し、結成したと伺っています。その年11月25日に区画整理による新町名「百合丘」が告示されると記録に残っています。この日が百合丘の生まれた日、記念すべき誕生日です。この地では、昭和35年に公園の第一回地の入居が始まり、36年6月全工事終了、10月には1,750世帯すべての入居が完了したと記録されています。この団地周辺の開発をネタに「森繁」「伴淳」「

「ケ」が入ったのでしょうか。その映画で映っていましたが、団地以外はすべて原野で、万福寺、高石、王禅寺には道路も家もほとんどありませんでした。豚舎と養鶏場が遠くにありました。新町名「百合丘」が誕生して今年は50年になります。映画では想像つかぬほどの大発展です。幸い、この二丁目は駅に近く、百合ヶ丘駅、新百合ヶ丘駅の2駅に徒歩で行けるところです。毎日の買物も便

面白かったので何度も見に上院されました。とても



町内会の清掃活動の様子です



町会での防災訓練の様子です

黒川町内会は、平成16年までは現「はるひ野町内会」を含む広大な面積を有していました。土地造成の完成により、はるひ野町内会が分離し、現状の広さになりましたが、それでも、面積的には広い町会であること変わりありません。はるひ野に「はるひ野小中学校」が開校したことから、以前は、柿生小学校や栗木台小学校に通学していたところを、地域内の通学となり、子どもたちには良い学習環境が整ってきました。

現黒川地区は大きくなり、野島保の要素を持つ地区に分かれています。上地区にはセ

産物の販売と生産エリア、中地区は分譲や賃貸のマンションが建つ市街地エリア。市街地エリアと手脱り

懐かしくなり見に行つきました。駅名が「百合ヶ丘」と「ケ」がついていますが、新町名の告示前だったので、万福寺、高石、王禅寺には道路も家もほとんどありませんでした。豚舎と養鶏場が遠くにありました。新町名「百合丘」が誕生して今年は50年になります。映画では想像つかぬほどの大発展です。幸い、この二丁目は駅に近く、百合ヶ丘駅、新百合ヶ丘駅の2駅に徒歩で行けるところです。毎日の買物も便



救急救命講習の様子です



百合丘二丁目町会

黒川町内会

麻生区

兼任) 会
計監査 2
名 部長 6
名 総務部、福
祉施設、老
人施設等で
占められ
1/3が二丁目
1/3が二丁目

二丁目は駅に近く、百合ヶ丘駅、新百合ヶ丘駅の2駅に徒歩で行けるところです。毎日の買物も便

おり、他町会には無い際立った特性があります。世帯は、戦後もしばらくは870世帯だったのが、昭和49年多摩線開通後徐々に増加し始め、現在の世帯数はおよそ1,400世帯にもなっています。それにつれてこれまで慣行的に9組で行っていた町会組織を、平成18年に組員の担当数を平均化する目的で、23の組に再分割の上、130の班構成に編成しなおしました。それでもまだ賃貸住戸が多い組は、持戸数のバランスが取れていらないのが、悩みの種になっています。役員体制は会長1名、副会長2名、会計1名(副会長

町会の行事としては、隣町会合同で「夏祭り」を実施していましたが、会場の百合丘小学校改築工事中のため、2年間開催できませんでした。来年から開催でき

称で、はるひ野町内会と連携し地元中学校区の自主パトロールをする組織を立ち上げ、犯罪の防止に大いに役立っています。また、県警より黒川、はるひ野に各1台の青バト車両の認可をいただき、車両による防犯活動も行っています。防災部は早くから、防災用具の購入を手がけており、船舶用の中型コンテナ倉庫を購入して、一通りの防災資機材を備蓄することができます。年に1度はこれらの機材の作動や組立点検と、関連団体との連携を図るため、非常時の行動確認を、総合的な訓練と実行し、救命訓練など思の統一はできています。

防犯部は防犯灯の管理を行いますが、関連の活動として、平成17年より「ご隨意パトロール隊」という名

を講師依頼し、救急救命とAEDの講習を毎年行っています。福祉部の特徴は、主に保健福祉センターと協働で、「黒川キッズ」という

スキンシップのとり方やレクリエーションを毎月開催し、多いときは70組を上回る親子が参加する人気のある活動を開催しています。広報部はこれらの町内活動を2ヶ月に一度A3版面を用いて、実施したもの、

これから実施するものについて二コースとして全世界に配信しています。

黒川は地域内の散策道

や、はるひ野地区につながる「よこやまの道」など

内2つの公園も管理協議会

を組織して美化に努めていることがあります。

その他には周辺人口が増えていくことから年々盛大になる汁守神社の祭礼には、全町会で協力することとしており、新しく居住された方との大切なヨミヨミケーションの場となつて

いること期待しています。

町内には、名の知られて

いる弘法の松公園があり

ます。大変眺望がよく南

方へ横浜方面、西方には厚木、大山が見渡せます。

気が良い日は富士山や南アルプスが望めます。弘法大

師が植えたと伝わっている

松も代替わりを重ね、6代

くらいになるのでしょうか。市で3月末に3年生の

クラスが植えました。大きくなれば、秋にたくさんの方が協

育つて欲しいと願っています。

日々、花見の項には暖わ

いあります。皆様もどうぞお立

ち寄りください。

黒川町内会

会長 野島 保

あさおの町会・自治会 Vol. 14



麻生区のデータ

(平成24年6月1日現在)

	人口	男	女
人口	171,707人	83,638人	48,985人
世帯数	72,885世帯	47,425世帯	31,905世帯
町会加入世帯			

(昭和57年7月1日)

	人口	男	女
人口	96,415人	48,985人	47,430人
世帯数	31,905世帯	31,905世帯	31,905世帯
町会加入世帯			